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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

fonctionnement
Question écrite n° 76106

Texte de la question

M. Alain Clary attire l'attention de M. le ministre de la jeunesse, de l'éducation nationale et de la recherche sur la
situation de l'école publique gardoise. Les enseignants expriment leurs inquiétudes sur la base des projections
désormais valables jusqu'à la rentrée prochaine, avec des dotations en postes connues. Il en ressort que malgré
les estimations de l'inspecteur d'académie en avril 2000, conjointement rédigées avec les syndicats enseignants
et la FCPE, les besoins se chiffraient au minimum à 197 postes. Or, aujourd'hui les prévisions sont de
seulement 177 avec 1 300 élèves de plus. Le milieu enseignant signale que nous renouons cette année avec
une situation proche de celle qui déclencha le mouvement dès 2000 : les problèmes de remplacement sont au
moins aussi importants, les deux ans ne sont presque pas mieux scolarisés, l'AIS ne correspond toujours pas à
la demande. Les postes obtenus ont permis de combler un déficit, qui se creuse à nouveau devant la pression
démographique. Si l'on accepte l'idée de 197 postes sur les bases « 99 », c'est plus de 250 postes qui auraient
dû être obtenus en trois ans. Les enseignants seront très attentifs à l'évolution de la situation en la matière. Il lui
demande quelles sont ses intentions.
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